

オタワ市内での抗議行動に関する注意喚起（オタワ市による非常事態宣言）

オタワ市は、6日（日）、現在も継続中の抗議行動に対応するため非常事態宣言を発令しました。

オタワ市によれば、今回の非常事態宣言は、現在進行中のデモによって住民の安全と治安が深刻に脅かされていることを反映したものであり、他の管轄区域や政府レベルからの支援の必要性を強調するものとしています。

また、オタワ市警察からは、抗議行動が開始されて以降、650件を超える通報に対応（ヘイトクライム・ホットラインでは200件を超える通報を受理）し、現在までに約100件の捜査を継続中である旨等が発表されています。

デモ参加者からアジア蔑視的な発言がなされているとの一部報道も出ておりますので、皆様におかれては、引き続き、トラブルを避けるためにも不用意にデモに近づくことは絶対に避け、警察発表やニュースなどで常に最新の状況把握に努めていただくようお願い致します。

また、何らかの被害を受けた場合には、警察へご一報いただくとともに、当館へもご連絡ください。

オタワ市による非常事態宣言

<https://ottawa.ca/en/news/mayor-watson-declares-state-emergency-ottawa-due-ongoing-demonstration>

オタワ市警察による報道発表

<https://www.ottawapolice.ca/Modules/News/index.aspx?newsId=0087e6b4-7217-44b3-b17c-124b273da999>

在カナダ日本国大使館

電話：(613) 241-8541

メール：consul@ot.mofa.go.jp

ホームページ：https://www.ca.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html